

1966 - 1986

Le 26 janvier 1966, après avoir largement contribué depuis 1944 à la naissance de l'industrie de la mesure électronique dans notre pays, nous décidions de créer ADRET, vingt ans après avoir créé ROCHAR.

Convaincus - nous étions alors pratiquement les seuls ! - de l'intérêt que représenteraient les techniques de "synthèse de fréquence" dans l'évolution générale de l'instrumentation vers le "numérique programmable", nous estimions indispensable de prendre rapidement position sur le marché des radio et télécommunications avec la volonté de développer une entreprise très spécialisée dans ce créneau, associée à une image d'innovation et de grande technicité.

L'évolution de la concurrence mondiale dans notre domaine, les efforts à poursuivre et à mettre en oeuvre pour y faire face ne sont plus à notre échelle et justifient que notre succession soit assurée par une entité beaucoup plus puissante ayant par ailleurs des activités parfaitement complémentaires dans le même métier.

C'est ainsi qu'ADRET est devenu le 28 avril 1986 filiale à cent pour cent de la COMPAGNIE DES COMPTEURS SCHLUMBERGER et partenaire d'ENERTEC Instruments avec qui s'est déjà développée une coopération scientifique et technique au niveau des Analyseurs de Spectre et des technologies correspondantes.

Le Groupe SCHLUMBERGER dispose des moyens pour transformer en réussite les projets ambitieux engagés ces dernières années, principalement dans le cadre du programme national "HYPERFREQUENCES".

Nous comptons d'ailleurs y apporter, avec confiance et dans toute la mesure des services que peut proposer une longue et passionnante expérience, notre entière contribution.

Restant très attachés à cette industrie, nous ne voulons pas franchir cette nouvelle étape sans adresser nos remerciements à tous ceux qui nous ont accordé et maintenu leur confiance tout au long de ces 40 années.

Tous nos voeux à nos collaborateurs et à nos successeurs.

A demain.

Bien cordialement.

Roger CHARBONNIER

Jean ROYER